## Imprimir



## COMISIÓN DE SALUD SESIONÓ EN ICA. MINISTRO INFORMÓ SOBRE CONSTRUCCIÓN DE TRES HOSPITALES



ICA, 19 (CR).- La congresista y presidenta de la Comisión de Salud, Población y Familia, Hilda Guevara (PAP), afirmó que existe el compromiso formal del Ejecutivo y del Legislativo de mejorar los servicios de salud en Ica y de las demás regiones del país.

En la sesión descentralizada de la comisión, la legisladora recordó la preocupación del Congreso y de sus presidentes por la situación en que ha quedado Ica después del terremoto del año 2007 y la disposición del Pleno para apoyar, por unanimidad, varias normas que posibilitaron la ayuda inmediata a la población. En la reunión de trabajo realizada en el auditorio del Colegio Médico de Ica, asistió el ministro del sector, Oscar Ubilliúz Ugarte, quien informó sobre los avances de los tres hospitales que estarán dando servicio a los pobladores de la región en abril de 2011.

El primero de ellos es el Hospital Regional de Ica que atenderá a poco más de 400 mil pacientes y que se levantará sobre un área total de 37 mil metros cuadrados, a un costo de 150 millones de nuevos soles. La buena pro se otorgó el 7 de enero último a la empresa constructora Cosapi.

El segundo hospital será el de Santa María del Socorro, que beneficiará a aproximadamente 84 mil personas. Su costo es de 70 millones de nuevos soles, a través de una fuente de financiamiento de la cooperación española, por 21 millones de nuevos soles.

El tercer hospital será construido en Pisco, el de San Juan de Dios, que beneficiará a 45 mil personas. Su costo ascenderá a 36 millones 200 mil nuevos soles. Se levantará en un terreno que fuera donado por la compañía Mafpre.

El ministro informó que la demora en la construcción se debió a que no existía un perfil técnico de los proyectos.

Ubillúz Ugarte se refirió también al pago de las aetas y al nombramiento del personal no médico y técnico. Para lo primero se ha dispuesto una partida presupuestal para el 2010 de 25 millones de soles; y para los segundos, de 111 millones de soles provenientes del Fondo de Contingencia.

En la intervención de los miembros de la comisión, el congresista Issac Serna (UPP) criticó que el Ministerio de Salud continúe con su política centralista y que le dé poca atención a los centros de salud de las zonas periféricas.

En respuesta, el ministro dijo que la participación de su portafolio fue a solicitud del presidente regional y de las autoridades locales.

Rafael Yamashiro (UN) dio a conocer que se ha gestionado dos millones 200 mil soles para la construcción de hospitales de campaña. Dijo que los módulos de educación serán transferidos al sector salud para ser acondicionados como hospitales.

Sin embargo, la congresista Hilda Guevara opinó que no deberían existir hospitales de campaña, no funcionaron, y solo se trató de un plan de contingencia.

Por su parte, Rosa Venegas (GPN) lamentó que después de dos años y medio los hospitales solo existen en maqueta, y pidió al ministro mayor sensibilidad para atender a la población.

También participó de la sesión el representante del Colegio Médico, Fernando Carranza, quien destacó la realización en Ica de la sesión descentralizada de la comisión.

Hilda Guevara, presidenta de este grupo dictaminador, lamentó la ausencia en la sesión del presidente regional y del alcalde iqueño.

1 de 2 20/01/2010 10:29 a.m.

SERVICIO DE NOTICIAS OFICINA DE COMUNICACIONES DEL CONGRESO

2 de 2 20/01/2010 10:29 a.m.